



Pressebericht

Vereinskaiserschießen

Olding und Osterfeld neue Majestäten in Pye



v.l. Dennis Osterfeld und Anna Olding

Piesberger SV - Nach einjähriger Regentschaft der Vereinskaiserin Helene Feldkamp und dem Vereinskaiser Bernd Albers, war es wieder so weit. Für die nächste Amtsperiode wurden neue Würdenträger gesucht. Es trafen sich alle Majestäten, d. h. alle ehemaligen Königinnen und Könige sowie der amtierende Königsthron, um am diesjährigen Vereinskaiserschießen des Piesberger Schützenvereins teilzunehmen. Nachdem alle Schützinnen und Schützen an den reichhaltig gedeckten Tischen Platz genommen

hatten, begrüßte Vereinspräsident Hubert Wagner den amtierenden Königsthron, die Ex-Majestäten sowie den Ehrenpräsidenten Georg Sutthoff und das Ehrenmitglied Mathias Große Siebenbürgen. Um 16.00 Uhr wurde die Festtafel nach dem gemütlichen Beisammensein aufgehoben und zum kaiserlichen Adlerschießen gerufen. Die Schützinnen und Schützen begaben sich unter Aufsicht von Vereinssportleiter Wolfgang Geppert sowie Mechthild Schellhase an die Gewehre. Dem Rupfen der Adlerteile stand nun nichts mehr im Wege. Nach dem entfernen aller hölzernen „Adlerteile“ und einer kurzen Erfrischungspause, begaben sich alle ehemaligen und aktuellen Majestäten erneut auf den Schießstand, um das „Letzte“ Adlerteil - den Rumpf – zu bezwingen. Bei den Damen legte Anna Olding (Königin 2017) zum „goldenen“ Schuss auf den Rumpf an, bei den Herren Dennis Osterfeld (König 2012). Auf alle erfolgreichen Schützen an dieser Stelle ein 3-faches Horrido! Nach den zahlreichen Glückwünschen an die neuen Majestäten folgten die Ehrungen. Vereinspräsident Hubert Wagner überreichte zeremoniell die Preise an die erfolgreichen Schützinnen und Schützen. Die erfolgreichen Adlerschützen bei den Damen: Marianne Sutthoff (Ring), Sylvia Schulte (Krone), Frauke Richter (Apfel), Helene Feldkamp (Zepter), Karin Grüter (Kopf), Marga Nentwig (re. Kralle), Mechthild Schellhase (li. Kralle), Anna Olding (li. Flügel), Frauke Richter (re. Flügel), Silvia Schulte (Stoß). Bei den Herren: Dennis Osterfeld (Ring), Andreas Grüter (Krone), Georg Sutthoff (Apfel), Sigmund Nentwig (Zepter), Thomas Schellhase (Kopf), Ingo Olding (re. Kralle), Wolfgang Richter (li. Kralle), Michael Richter (re. Flügel), Wolfgang Geppert (li. Flügel), Bernd Albers (Stoß). Vereinspräsident Hubert Wagner bedankte sich abschließend beim Festausschuss sowie bei allen fleißigen Helferinnen und Helfern, die mit ihrem Einsatz zum gelungenen Kaiserschießen beigetragen haben. Einen ganz besonderen Dank widmete er den Schützenschwestern, die mit ihren leckeren Backwerken und Schnittchen für das leibliche Wohl der Majestäten gesorgt haben.

(Pressereferent) Michael Richter